

Das betrifft vor allem technische Konsumgüter mit hoher Qualität und Formschönheit, aber auch solche Erzeugnisse wie kombinationsfähige Anbaumöbel, geschmackvollere Bekleidungszeugnisse und die tausend Dinge des täglichen Bedarfs.

Produziert die Industrie mehr Düngemittel und leistungsfähigere landwirtschaftliche Maschinen, wirksame Schädlingsbekämpfungsmittel und Antibiotika, die von den Werktätigen des Verkehrs rechtzeitig ihren Bestimmungsorten zugeführt werden, können in Verbindung mit der besseren genossenschaftlichen Arbeit der Bauern die Erträge in der eigenen Landwirtschaft erhöht und das Angebot an Fleisch, Wurstwaren, Milch, Käse und Eiern schrittweise verbessert werden.

Zwischen der Lösung der Hauptaufgaben in allen Zweigen unserer Volkswirtschaft und der Entwicklung des Lebensstandards jedes Bürgers besteht ein unmittelbarer Zusammenhang. *Jeder Werktätige kann seinen eigenen Beitrag zur Verbesserung seines Lebens und zur wirtschaftlichen und politischen Stärkung der DDR in erster Linie dadurch leisten, daß er aktiv an der Steigerung der Arbeitsproduktivität, der Senkung der Selbstkosten, der Erhöhung der Qualität der Erzeugnisse und der Sicherung ihrer Weltmarktfähigkeit mitarbeitet.* Das ist der einzig mögliche Weg zum besseren Leben.

Dieser Weg ist nicht einfach und nicht immer leicht. Aber wir haben alle Voraussetzungen, ihn erfolgreich zu gehen. Sie liegen vor allem in den Vorzügen unserer sozialistischen Gesellschaftsordnung, in der *hervorragenden Initiative der Werktätigen*, der Richtigkeit der Politik und in der Kraft unserer Partei sowie in der Gemeinsamkeit des Kampfes des ganzen sozialistischen Lagers mit der Sowjetunion an der Spitze.

Deutlich wurde unsere Kraft im sozialistischen Massenwettbewerb zu Ehren des VI. Parteitagés sichtbar, der zu einem bedeutenden Arbeitsaufschwung und einer hohen Steigerung der Arbeitsproduktivität führte. Dadurch konnte der Plan 1962 im wesentlichen erfüllt und in wichtigen Positionen übererfüllt werden.

Welche Leistungen die Werktätigen vollbringen können, wenn sie die Zusammenhänge kennen und von den Aufgaben überzeugt sind, hat besonders die hinter uns liegende *'JFrostperiode'* bewiesen.

In der gesamten Volkswirtschaft gab es in den letzten Monaten hervorragende Beispiele echten Heldentums. Viele Werktätige im Transport- und Nachrichtenwesen haben im Kampf gegen Sdinee und Kälte große Taten vollbracht. Unter schwierigen Bedingungen trugen sie gemeinsam mit den